

Prácticas en el Sº de Cirugía del Hospital de Galdakano

Desde el 9 de Enero al 3 de Febrero de 2017 realicé las prácticas en el Servicio de Cirugía General del Hospital de Galdakano, bajo la tutela del Dr. Vicente Portugal.

Creo que ha sido el mes de prácticas en lo que va de curso en el que más he podido aprender, y que más me va a servir de cara a un futuro profesional.

Desde el día 1 me he sentido acogido como uno más del equipo, y todos los miembros de la unidad han estado en todo momento disponibles para explicarme duda o enseñarme sus tareas del día a día. Creo que en el fondo, de eso se tratan las prácticas, pero lamentablemente no en todos los servicios he podido disfrutar de ese compromiso. Por ello, creo que es digno de destacar y de agradecer.

Durante mi estancia, he conocido de primera mano los distintos ámbitos realizados por los profesionales. He podido acudir siempre que lo he deseado a quirófano, consultas, planta, urgencias, incluso a un congreso organizado por la unidad de Coloproctología. En definitiva, no he tenido que ceñirme a un solo aspecto de tan amplia especialidad. De hecho, me ha servido para conocer la amplitud de la cirugía, ya que no conocía todos esos aspectos.

Gracias a ello, he tenido la ocasión de seguir la evolución de algunos pacientes desde su llegada, por ejemplo a la urgencia, su diagnóstico, su acto quirúrgico, estancia en la planta y su alta.

Además, todas las mañanas acudía a la sesión o pase de planta, en que se comentaban los pacientes ingresados y se hacía un seguimiento conjunto, muy interesante para ver el funcionamiento de una unidad.

Me he dado cuenta, como anécdota, en este año en el que empiezo a preparar el MIR, que en los simulacros de examen que hacemos cada semana, tras haber hecho estas prácticas, se contestar muchas más preguntas que antes. En algunos casos sin haber estudiado exactamente esa patología, tengo una idea mucho más amplia de los procedimientos y actuaciones que se realizan en un escenario real, y en muchas ocasiones con sentido común y preguntándome “¿Qué harían los profesionales?” me es suficiente para responder.

Por último, agradecer especialmente a los residentes del servicio, que han estado siempre disponibles y me han tratado como uno más, en especial a Marta y Eneko. Igualmente, al Dr. Portugal, Dr. Onaindia, Dr. Corcostegui, Dr. Mateo, Dra. Badiola y Dr. Tobalina, al igual que al resto de los componentes de la unidad.